

## 4GAMECHANGERS-Mitgründerin Nina Kaiser als führende Digitalpersönlichkeit ausgezeichnet – BILD

ID: LCG24051 | 05.03.2024 | Kunde: 4GAMECHANGERS Festival |  
Ressort: Wirtschaft – sterreich | Medieninformation

**Größte Interessenvertretung der Digitalwirtschaft und Internet World Austria zeichnen Kaiser in der Kategorie „Innovation“ aus. Insgesamt 60 Digitalexperten waren für die „Digital Superhero of the Year Awards 2023“ nominiert.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Seit 2019 zeichnet das Branchenmedium Internet World Austria in Zusammenarbeit mit dem interactive advertising bureau austria beispielgebende Persönlichkeiten der Digitalwirtschaft aus. In der Kategorie „Innovation“ wurde in diesem Jahr **Nina Kaiser** zum „Digital Superhero“ gekürt.

„Seit über 20 Jahren setzt **Nina Kaiser** Impulse in der österreichischen Medienlandschaft und ist eine der prägenden Innovationspionierinnen. Die Erfolgsgeschichte des 4GAMECHANGERS Festival, der Sendestart von PULS 4 und die erfolgreiche Markteinführung von JOYN sind nur drei Projekte, bei denen sie Visionen durch starke Partnerschaften und ohne Denkbarrieren Realität werden ließ“, gratuliert „Digital Superhero of the Year“-Initiator **Maximilian Mondel** (Momentum Wien).

„Seit meinen beruflichen Anfängen prägt mich ‚The Power of Cooperation‘ als Leitgedanke. Ich bin überzeugt davon, dass wir große Herausforderungen nur durch gemeinsame Innovationen erfolgreich meistern. Umso mehr sehe ich im 4GAMECHANGERS Festival eine enorme Chance, das Gemeinsame und Verbindende in den Vordergrund zu stellen, um die Zukunft konstruktiv miteinander zu gestalten“, so Kaiser.

## Vom Sendestart bis zum Festival: Kaiser prägt seit über zwei Dekaden die digitale Erfolgsgeschichte von ProSiebenSat.1 PULS 4

Als Mitglied der Geschäftsleitung von ProSiebenSat.1 PULS 4 hob sie 2016 gemeinsam mit CEO **Markus Breitenecker** das 4GAMECHANGERS Festival aus der Taufe. Es hat sich binnen sechs Jahren vom Start-up- und Medienevent zum größten Innovationsfestival Europas entwickelt, das internationale Stargäste wie **Amal** und **George Clooney**, **Wolodimir Selenski**, **Ban Ki-Moon**, die Nobelpreisträgerinnen **Jody Williams**, **Shirin Ebadi** und **Nadia Murad** und viele andere mehr begrüßte. Seit 2023 wird das Festival gemeinsam mit dem ORF veranstaltet, womit eine beispielgebende Zusammenarbeit zwischen der größten privaten Sendergruppe und dem öffentlich-rechtlichen Broadcaster besiegelt wurde. 2024 findet das dreitägige Digital- und Innovationsfestival von 14. bis 16. Mai 2024 statt. Zu den Top-Speakern zählen in diesem Jahr unter anderem Finanzexpertin **Larissa Kravitz** und Bestseller-Autor **Sebastian Fitzek**.

Mit der rot-weiß-roten Streamingplattform JOYN, die heuer als Veranstalter des 4GAMECHANGERS Festival in den Vordergrund rückt, lancierte ProSiebenSat.1 PULS 4 vor knapp einem Jahr einen neuen Superstreamer, der als digitales Dach für die relevanten heimischen Broadcaster dient und auch die Programme und Mediatheken von unter anderem ORF, ServusTV oder Krone TV umfasst. Insgesamt stehen über 90 österreichische, europäische und amerikanische Sender sowie 30 nationale Radiosender live und on

demand zur Verfügung. Das kostenlose Streamingangebot verstärkt die digitale Reichweite der österreichischen TV-Sender und folgt dem Nutzungsverhalten der Menschen über alle Devices hinweg.

## Über Nina Kaiser

**Nina Kaiser** absolvierte die Wirtschaftsuniversität Wien und startete ihre Laufbahn bei der auf den Finanzmarkt spezialisierten PR-Agentur Scholdan & Company. 2002 wechselte sie zu ProSiebenSat.1 PULS 4 und war Teil des Gründungsteams von PULS 4. 2016 avancierte sie nach zahlreichen Führungspositionen in unterschiedlichen Unternehmensbereichen in die Geschäftsleitung und gründete gemeinsam mit **Markus Breitenecker** das 4GAMECHANGERS Festival.

## Über 4GAMECHANGERS

Als eine der führenden Digitalkonferenzen Europas bietet das 4GAMECHANGERS Festival eine einzigartige Bühne für Vordenker, Kreative und digitale Pioniere. Das Festival schafft eine interaktive Plattform, um sich mit Gleichgesinnten zu vernetzen und die neuesten globalen Trends zu diskutieren. Seit 2022 hat das 4GAMECHANGERS Festival, von ProSiebenSat.1 PULS 4 und ORF gemeinsam veranstaltet, neue Maßstäbe gesetzt und lädt die Menschen dazu ein, Teil der #4GC-Vision zu werden und das Festival-Motto „The Power of Cooperation“ gemeinsam zu leben. Das 4GAMECHANGERS Festival zeichnet sich durch eine breite Vielfalt aus: Von inspirierenden Gesprächen mit Top-Speakern bis hin zu zukunftsweisenden Panel-Diskussionen und Keynotes. Das Digitalfestival ist eine Mischung aus Symposium, Unterhaltung, Musik und Innovationsmesse, bei dem die 17 Nachhaltigkeitsziele ganz oben auf der Agenda stehen. Abseits der Bühne bietet das 4GAMECHANGERS Festival eine Innovations- und Entertainment-Messe mit einem vielfältigen Angebot an Aktivitäten, Unterhaltung und zahlreichen Sonderveranstaltungen. Weitere Informationen auf [4gamechangers.io](https://4gamechangers.io)

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at) (Schluss)